

Alina Derkach

Klavier, Keyboard, Musiktheorie, Kammermusik,
Liedbegleitung, Klavierkorrepetition

„Die positive Kraft der Musik muss man erleben“
(Alina Derkach)

Das wichtigste Prinzip in ihrem pädagogischen Konzept ist die individuelle Förderung der Schüler. Die Motivation steht immer im Vordergrund. Deswegen ist es für Alina Derkach besonders bedeutend, die Bedürfnisse jedes Schülers richtig zu verstehen und den Unterricht auf eine passende Weise zu gestalten.

Alina Derkach wurde in der Ukraine geboren. Den ersten Klavierunterricht erhielt sie im Alter von fünf Jahren. Nach dem Masterabschluss mit Auszeichnung am Nezhdanova-Konservatorium in Odessa studierte sie im Aufbaustudium an der Hochschule für Musik in Freiburg im Breisgau und in der Master-Graduierung an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Stuttgart.

Zahlreiche Meisterkurse und Preise an verschiedenen Wettbewerben rundeten ihr Studium ab. Seit September 2014 unterrichtet Alina Derkach Klavier und Musiktheorie an der Musikschule Obersulm. Seit Juli 2019 ist Alina Derkach angestellt als Lehrkraft für Klavier, Keyboard und Korrepetition an der Städtischen Musikschule Heilbronn. Viele ihrer Schüler sind Wettbewerbspreisträger (u.a. „Jugend Musiziert“, „Jugendwettbewerb des Tonkünstlerverbandes“) und beteiligen sich an verschiedenen kulturellen Veranstaltungen.



Neben ihrer Lehrtätigkeit tritt Alina Derkach regelmäßig als Solistin und Kammermusikerin auf.